# KCP - 同窓会会報 第22号 -

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪

日本では3月の声を聞いたというのに、寒い日が続いていましたが3月6日(火)にようやく春一番(春になることを知らせる強風)が吹き、少しではありますが、暖かさを感じるようになって来ました。これからは、三寒四温(3日寒いと4日暖かい日が続きだんだん暖かくなるという意味です)、春らしくなっていくことを期待したいものです。



ところで最近、学校の近くにすき家ができました。町並みも少しづつ変わって行っています。たまには、学校を見に来てください。

## ※ 卒業生の皆さんへのお願い ※

### 1. 【KCP の校歌の募集】

この度、KCP の校歌の歌詞と曲を正式に公募することにいたしました。まず歌詞を募集します。応募された作品の中から優秀作品を選びます。その後、歌詞に曲をつけた作品を募集し、その中から1点作品を選び、KCP の校歌として決定します。

作詞公募期限 3月31日

選考期間 4月1日~4月30日

作曲公募期間 5月1日~7月

選考機関 7月~8月

KCP に集う皆さん、あるいは卒業していった皆さんが、うれしい気持ちを皆と共有したい時、辛くて誰かに支えてほしい時、この歌を歌えば KCP を思い出して元気になれるような、そんな校歌を作りたいと思います。なお、曲まで完成したら、在校生・卒業生・職員のどなたかに伴奏していただいたりして、ぜひレコーディングしたいと思います。また、入学式にはまず全員が校歌を覚え、行事の応援の際や、卒業式などで全員で合唱しようという壮大な野望があります。卒業生の皆さんもぜひ作詞・作曲に奮って応募してください!!!

## 2. 【アルバイト情報】

皆さんの周囲で、アルバイト募集の情報がありましたらぜひKCPまでご一報ください。今、アルバイトを探しているKCPの在校生がたくさんいます。「留学生歓迎」「日本語勉強中でも大丈夫」のような仕事があれば大歓迎です。もしアルバイトの情報があったら、KCPの先生か事務所まで教えてください。よろしくお願いします!

KCP事務所 03-3356-2359 辻岡(つじおか) info@kcp.ac.jp

## 卒業生の近況

#### ヘン リーウィーさん 地球市民 2011 年 3 月卒業

東京理科大学 1年

勉強を精一杯している理科大生、ヘンリー ウィーです。春休みに入って二週間がたちましたが、毎日の生活パターンは、ベッドでゴロゴロしたり、ゴロゴロしたり・・・、をずっと繰り返しています。とてもまともな生活パターンとはいえないです。しかしリア充ではない私は、それが一番まともな生活だと思います。ですから、この春休みは、家でゴロゴロして過ごして生きたいと思います。



左がヘンさん 右がリーさん そして真ん中が金原先生 みんなひょうきんなポーズで楽しそうですね

#### リー ウィナさん 地球市民 2011 年 3 月卒業

神戸芸術工科大学 1年

今神戸芸術工科大学のプロダクトデザイン科1回生です。LEAP FROGというダンス部の一員です。大学の生活は楽しいです。一杯友達もできたので、プロジェクト一緒にしたりカラオケ行ったりしています。大学の課題は、めっちゃ多くてしんどいです。しかし、放課後、クラスのみんなと一緒に課題をやりながら遊びます。色々な活動に参加して、友達を作ります。関西では人間関係が大切です。また、今でもアルバイトをしています。温泉レストランのキッチンの仕事です。店長は優しいです。私の今の日本語はまだまだだと思いますから、いつも友達としゃべりながら勉強しています。一番大変なのは、作品の発表です。日本語で自分の考えと自分が作った作品をうまく説明するのは、なかなか難しいです。やはり、日本語の勉強をするには日本人の友達を作ること、自分の目標を達成するためには自信が必要です。勉強も人生の遊びの一つです。人間は遊ぶ存在なのです。

#### ウォン チャンソップさん 地球市民 2011 年 3 月卒業

#### 福島大学 経済経営学類 1年

こんにちは、2011 年 3 月にKCP地球市民日本語学校を卒業した福島大学生ウォンチャンソプです。3月10日日本語学校を卒業し、3月11日に東日本大震災が起きました。福島へと向かう俺としては、ちょっと、本当に福島へ行けるかなと思っていました。が、行くことにしました。6年前から俺と福島はつながっていて、6年前から福島で勉強したかったのです。その気持を抑えることができませんでした。ちょっと話を飛ばしますが、福島に行ってすごくよかったと思います。たくさんのことを学びました。そして、色々な人と出逢って、色々なことを経験しました。被災地にも行ったりして、ニュースだけの東北の話しだけではなく、今の東北を感じました。

最後に、日本語学校に通っていたときよりも、福島に行って、もっと、日本のことが、 福島のことが、好きになりました。これからも、福島、日本のために頑張りたいです。 一歩一歩ずつ何かをやって行きたいです。みなさん、福島は今、どんどん元気になって います。福島だったら、原発の話だけでなく、色々な話ができます。

皆さんが勉強している日本を、また、仕事先、大学進学先で、感謝の気持を持って生活して行きましょう。どこでも学ぶことはあると思います。最後に、俺は日本に来て変わったのですごく感謝しています。

今は力がないですけど、日本でもらった元気、力を、また日本に対する心の気持を、 日本と言う国と福島のために、全力で頑張りたいです。

ありがとうございました。



左がウォンさん 真ん中が李藤さん そして右が二階堂先生

## 李 藤 (リトウ) さん 地球市民 2011 年 3 月卒業

芝浦工業大学 1年

日本語学校を卒業する前、色々悩んでいましたけど、先生たちが助けてくださって本当に今でも感謝しています。やっと大学に入ったのですが、学科に中国人が一人しかいないことにビックリしました。最初、隣の人が皆日本人なので自分の日本語がおかしいと思って、自信がなかったです。でも、学校でいい友達ができて一緒に遊んだり勉強したりして、日本語もどんどんうまくなりました。日本に来て、難しいことがあったとき、隣にいつも助けてくれる人々がいて、本当に嬉しいです。

4月に2年生になったら、もっと積極的にサークルに入って友達を作ろうと思っています。日本に来て、もうそろそろ3年になりますけど、今の自分と3年前の自分は全然違います。今は料理も作れるし、掃除や選択、バイトもやっているし、これからもっといい自分になれるようにがんばりたいと思います。

## 宋 吉泳 (ソン ギルヨン) さん 地球市民 2011 年 3 月卒業 日本菓子専門学校 1 年

学校に頑張って通っています。

お菓子や、

日本の生活のマナーを学びました。お金と漢字が大変です。

皆さん、漢字を勉強しましょう。 宋さんです。 おいしいお菓子を作って ください。



## 崔 ソンへ (チェ ソンへ) さん 地球市民 2011 年 3 月卒業



右が崔さん 左が細井先生で

# 実践女子大学大学院 1年

大学院で美術史を専攻しています。 もうすぐヨーロッパに旅行するつも りです。これは、学生だから行ける ことなので、本当に嬉しいですね。 大学院の勉強は大変ですが、いろい ろ楽しいことも多いし、入ってよか ったと思っています。

## ハワード チャンさん 地球市民 2008 年 8 月修了 現在フェイスブック勤務

KCPを卒業してから、フェイスブックで働き始めた。そして今ではもう3年になっった。住んでいるアメリカでは日本語を使う機会があまりないのだが、たまに日本人の友達と遊んだり会ったりするとき、日本語で会話をする。3年前のクラスメートと、まだ連絡しているので、今回、しばらくぶりに日本に帰ってきて、クラスメートたちと昔のように遊べて嬉しい。



左から2番目が金さん 3番目がハワードさん そして左が細井先生、右が片山先生

# 金 チウン (キム チウン) さん 2009年3月卒業 武蔵野美術大学 3年

今年で大学4年生になります。もう3年が過ぎてしまったとは思えないほど大学生活は楽しいです。あと残り1年とか信じたくないです(笑)。今思えば、大学にすぐ慣れ日本人の友達もたくさん作れたのは、やはりKCPで学んだ正しい日本語のおかげです。久しぶりに遊びに来て、当時のことを思い出して、なつかしい気持になりました。そして、いまの自分は、その時の情熱を忘れているようで恥ずかしくなりました。これからもがんばります。で、立派な社会人になって、またあそびにきまーす。

### モラトウワゲ サンパット スリ クマーラさん

#### 地球市民2004年3月卒業 現在 日本で調理師

2004年に卒業したサンパットです。 KCPのおかげで話せるようになりま した。心から感謝しています。

いまは日本人と結婚して2歳の子どもがいます。そして、東京の日本料理の店で調理師の仕事をしています。これから、KCPとスリランカのかけ橋になって、もっと、スリランカの学生が日本で日本語の勉強ができるようにしようと思っています。



左が高橋先生 右が安楽先生 サンパットさんは料理教室でスリランカ 料理を披露してくれました。

先日、KCP共生の2010年卒業生4人が集まって高橋先生を囲んで食事会をしました。

一番左が高橋先生、その隣が金ウナさん。金さんは今年3月東京製菓学校を卒業。 韓国に帰るそうですが、今度はフランスへお菓子の研究に行く計画を立てているそう です。その隣が姜ミンソクさん。姜さんはトヨタ自動車大学校を今年3月に卒業。や はり韓国に戻って自動車会社への就職を考えているようです。そして、朴ジョンウさ ん。朴さんはドレスメーカー学院の2年。既に色々な作品を発表していてこの前レディ・ガガが来日した際には、採用されました。そして、一番右が、許文玉さん。許さ んは、今年駿河台大学大学院を卒業し、4月から日本ハムへの就職が決まっています。



皆さんも機会があったら是非集まりましょう。

#### 金 美花さん 地球市民 2002年3月卒業

現在 フレイト・フォワダー株式会社 明正勤務

KCP 地球市民日本語学校

教職員皆様

お元気ですか! ホームページが新しくなりましたね。

同窓会会報を拝見しました。

私は中国出身、金美花(通称名:野村 明世) KCP インターナショナル語学研修院(2002年)卒業生です。

日本へ来て約11年、現在社員約150人程の中堅日本企業フレイト・フォワダー株式会社明正(メイセイ)で働いています。職務の内容は主に貿易実務(輸出入船積みの手配)、通関業、港湾運送業です。輸出先は特定されておらず、中国も含め世界中の国へ輸出されております。

輸出社は大手商社、メーカーが多いです。 今年の東北大震災で首都の電力をカバーする為に急きょ、ゼネラルエレクトリックから火力発電設備を輸入することになり、今年の夏7月、8月の二ヵ月は東京電力・大井火力発電所に納品するプロジェクトを完成させたのが大きな仕事でした。



前列右が金さん 真ん中が皆川先生 そして現在茶道を練習している在校生

一般的には「乙仲」と呼ばれている職種ですが、業務内容は年々国際化され、お客様からの対応要求度合いのレベルも高くなっており、勉強が大変です。個人的にも勉強が必要なことは分かっていますが範囲が広く、なかなか進まなくて少し焦りを感じている最近です。 当然英語をはじめとする仕事、貿易と国際物流の特殊な用語が業務上必要とされており、苦労しております。

日本語以外の言葉は話す機会は少ないですが会社の中でたまに中国語で電話に出ると中国語が上手な日本人として勘違いされるときもあります・(笑) そんなに私の中国語は下手なんでしょうかね・・・

皆川先生、もっと英語の勉強をしてればよかったと後悔することもあります。もっと素直になればよかったなぁ・・・

KCP 教職員皆様、高橋百合子先生、本当にありがとうございました。

KCP インターナショナル語学研修院で教えて戴いたことは充分生かされていると自覚はしております。

現在、得意分野は生かせない点で少し物足りない気持ちもあります。将来はもう一歩幅広く自分の力を発揮できれば良いと願っております。中国・大連代理店進出を目指して頑張ります。

貿易を通じ、ビジネスの世界で国際的に役立てるようもう少し頑張ってみようと思っています。

2012年1月9日

\* KCP インターナショナル語学研修院は KCP 地球市民日本語学校の改名前の校名です。

## そして、学校の2月

2月3日の節分に中上級のクラスで日枝神社の豆まきを見に行ってきました。





今年も豆を取るため、熱い戦いが繰り広げられました。

また、卒業生のところで紹介したサンパットさんが、料理教室を開いてくれました。







チキンとかぼちゃのカレーの 作り方を教えてもらいましたが、 とてもおいしかったですよ。 学生もとても楽しそうでした。

【KCP地球市民日本語学校のホームページの「同窓会会報」で今までのバックナンバーを見ることができます。そちらも是非ご覧ください】

\* 編集担当 河島